

# PRESTIGE AUTO BEAUNE

supercars • hypercars • GT • motos d'exception • haute horlogerie • arts

Palais des congrès de Beaune, 3, 4 et 5 mai 2024

## Communiqué de presse • mai 2024

### Retour sur le Prestige Auto de Beaune 2024 – Succès absolu pour cette 3<sup>ème</sup> édition

Beaune, France - 13 mai 2024

Le Prestige Auto Beaune 2024 a une fois de plus ébloui les passionnés d'automobile venus de loin pour vivre une expérience inoubliable au cœur de la Bourgogne. Cette troisième édition, organisée sur une journée presse et trois jours ouverts au public, a été couronnée de succès, attirant un nombre impressionnant de visiteurs et une couverture médiatique étendue.

Avec un total de **24 364 entrées payantes** et plus de **1 000 invitations distribuées**, le salon a démontré sa capacité à séduire un large public. Parmi les exposants présents, on ne dénombre pas moins de **88 participants**, dont 49 déjà fidèles au rendez-vous depuis l'édition précédente en 2023, et 39 nouveaux professionnels attirés par la réputation grandissante du Prestige Auto Beaune.

L'événement a débuté en beauté le jeudi 2 mai avec une avant-première rassemblant près de 500 invités comptant de grands collectionneurs, des investisseurs et de potentiels acheteurs d'automobiles d'exception.

Côté visiteurs, il est à noter que 79 départements de la France métropolitaine sont représentés, soulignant ainsi l'**attrait national du salon**. Au-delà des frontières, le Prestige Auto Beaune a également accueilli des visiteurs venant d'**Italie, de Belgique, du Royaume-Uni, des États-Unis, de Suisse et d'Allemagne**, illustrant ainsi son **rayonnement international croissant**. Côté exposants, l'**Italie** s'illustre chaque année avec les plus grands studios de design et des constructeurs d'autos exclusives qui présentent leurs créations à Beaune. McLaren, invité d'honneur 2024, a mis en lumière le savoir-faire automobile du **Royaume-Uni**, amplifiant la **portée internationale du Prestige Auto Beaune pour les marques les plus prestigieuses**.

**La fréquentation du salon s'articule autour de deux axes de rencontres privilégiées.** Les **collectionneurs, acheteurs, professionnels, presse** qui peuvent nouer nombre d'échanges et d'affaires avec les exposants présents, généralement le jeudi et le vendredi. Naturellement, le week-end offre le pic d'affluence avec un **grand public de passionnés** offrant de larges opportunités de découvertes et de contacts.

L'événement a également attiré l'attention de **nombreux médias du secteur du luxe et de l'automobile** avec plus de 50 journalistes accrédités. On peut d'ailleurs noter une représentation diversifiée de médias français (Top Gear, LVA, Club 911.net, Annonces Automobile...), belges, et suisses (Legends Magazine...), ainsi que des influenceurs automobiles tels que PLM Cars ou encore le YouTuber Kustomizer... La **présence de l'équipe de Turbo**, en vue de filmer l'émission diffusée le dimanche 12 mai dernier sur M6 (replay le dimanche 19 mai à 10h30), a également contribué à renforcer la visibilité du salon. Dominique Chapatte, Etienne Bruet et aussi François Allain, qui célébrait les 60 ans de la Ford Mustang, partageaient de longs moments avec le public.

Retrouvez le lien de l'émission juste ici : <https://urlz.fr/qINP>

Cette édition a également été marquée par la participation exceptionnelle et passionnée de Monsieur Florent Pagny en tant que parrain de l'événement, suscitant un vif intérêt médiatique et offrant au public l'occasion de rencontrer cette figure emblématique. De plus, la présence d'Ari Vatanen, légende du sport automobile, en tant qu'ambassadeur, a ravi les fans, cette année encore.

Le Prestige Auto Beaune a aussi été l'occasion de mettre en avant plusieurs marques emblématiques du secteur automobile, notamment à travers la présentation d'avant-premières exceptionnelles :

- McLaren Automotive, invité d'honneur 2024, avec la présentation de l'**Artura Spider**, la **750S Coupé**, et la **Speedtail**, par Monsieur Steve Robson, lors de l'Avant-Première du jeudi, suscitant l'enthousiasme des amateurs de supercars.

*« Prestige Auto Beaune est l'endroit idéal pour que McLaren célèbre six décennies de performances palpitantes et présente en première française la nouvelle Artura Spider à nos clients, fans et passionnés d'automobile. »*

**Steve Robson (Western Europe Market Director – McLaren Automotive)**

- Quarkus, dévoilant en première mondiale la Quarkus P3 Pikes Peak sous la signature d'Ari Vatanen et en présence du pilote Bruce Jouanny, promettant des performances époustouflantes sur la légendaire piste de Pikes Peak le 23 juin prochain.
- Aston Martin, par son représentant de Lyon, offrant une présentation exceptionnelle de la nouvelle Vantage, alliant élégance et puissance.
- Pantore, présentant en exclusivité le TEIGNO par son créateur Hakim Ouabbi, une auto incroyable produite à seulement 99 exemplaires à partir de 2025, attirant les connaisseurs en quête d'exclusivité.
- ARES MODENA, mettant en avant les modèles italiens Ares Panther, Ares S1 et la moto Scrambler en présence de Mirko de Gaetano, Global Head of Marketing, suscitant l'admiration des amateurs de design automobile.
- IED (Istituto Europeo di Design), présentant le concept Pagani Alisea, en hommage aux 25 ans de la Zonda, l'Alpine A4810 et la Suzuki Misano sous la supervision de Michele Albera, offrant un aperçu du futur du design automobile.
- Rolls Royce célébrait les 120 ans de la marque par un rassemblement de splendides modèles de la marque qui s'exposaient dans les parkings extérieurs garnis de modèles d'exception.

Finalement, le Prestige Auto Beaune 2024 a, cette année encore, été un événement prestigieux et inoubliable, renforçant sa position de rendez-vous incontournable pour les passionnés d'automobile. Nous tenons sincèrement à remercier l'ensemble des exposants pour leur venue et la qualité de leurs stands, ainsi que les médias pour leur participation tout au long de ces quatre jours intenses.

**Rendez-vous du 15 au 18 mai 2025 pour la 4<sup>ème</sup> édition !**

Téléchargez les photos du salon ici : <https://urlz.fr/qHtK>

Crédit photo à mentionner :

©Florian Meuret

@florianmeuret / @prestigeautobeaune (réseaux sociaux)

Pour plus d'informations et pour revivre les moments forts de l'événement, veuillez consulter notre site web et nos réseaux sociaux officiels.